

Enfin, M. Wilson, accompagné des membres de la délégation canadienne, s'entretiendra avec des chefs d'entreprise de ces deux pays des possibilités de création de coentreprises et de coopération.

Au Chili, le consortium Western Canada Marine Group (WCMG) signera un protocole d'entente avec ASMAR pour réaliser des activités conjointes au chapitre de la commercialisation et de l'ingénierie en vue de promouvoir la technologie marine et le matériel de navigation canadiens et chiliens. Urban Systems Ltd. de Kamloops (C.-B.) signera un contrat avec S. K. Ecologia s.a. en vue de l'élaboration de solutions aux problèmes environnementaux. B.C. Bearing Engineers Ltd. signera un accord de coentreprise avec UHCO S.A. en vue de la fourniture de services au secteur minier chilien.

M. Wilson assistera aussi à la signature d'un contrat de 5 millions de dollars entre LARCAN Inc. de Mississauga et Television Nacional de Chile pour la vente de 32 émetteurs de télévision.

Depuis 1991, le Canada est le principal investisseur étranger au Chili; les investissements sont concentrés surtout dans les secteurs minier et forestier.

En Argentine, M. Wilson et le ministre des Affaires étrangères et du Commerce extérieur, M. Guido Di Tella, signeront une convention fiscale afin d'empêcher l'évasion fiscale et d'éviter la double imposition. M. Wilson assistera également à la signature d'un accord de coentreprise entre Telesat de Gloucester (Ontario) et Paracom relativement à la fourniture de services de communication par satellite en Argentine.

L'Argentine offre de plus en plus de débouchés pour les biens et services canadiens. Les investissements canadiens dans ce pays vont en croissant, particulièrement dans le secteur pétrolier où le Canada vend son savoir-faire en ce qui concerne les systèmes de distribution de gaz naturel et la gestion des pipelines.

M. Wilson amorcera des discussions en vue de la conclusion d'un accord de coopération nucléaire maintenant que l'Argentine a indiqué avoir l'intention de ratifier le Traité de Tlatelolco, qui fait de l'Amérique latine une zone libre d'armes nucléaires. À l'heure actuelle, l'Argentine exploite un réacteur nucléaire Candu.

Le Ministre prononcera plusieurs discours dans lesquels il traitera des objectifs de commerce et d'affaires du Canada dans la région, des questions commerciales concernant l'Amérique du Sud ainsi que de l'ALENA.